
Pièces 10 Pièces

Superficie 550 m²

Référence 15287

Prix 5 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Superbe mas provençal en pierre du XIXe niché dans un écrin de verdure. Edifié sur

un terrain de 9 000 m2 avec piscine, la propriété bénéfie d'un cadre bucolique au

calme absolu. Magnifiquement rénové en alliant charme et authenticité la propriété

compte environ 550 m2. On découvre au rez-de-chaussée, une entrée,  une belle

cuisine,  un  double  séjour  avec  cheminé,  une  salle  à  manger  et  un  salon  de

télévision.  Toutes  les  pièces  donnent  sur  une  grande  terrasse  ombragée.  Au  1er

étage,  on  retrouve  un  salon  avec  cheminée,  deux  chambres  en  suite  et  une

chambre avec un accès indépendant. Au 2e étage ...

Superb 19th century Provençal stone farmhouse nestled in lush greenery. Built on a

plot  of  9,000  m2  with  swimming  pool,  the  property  enjoys  a  bucolic  setting  in

absolute  calm.  Magnificently  renovated,  combining  charm  and  authenticity,  the

property has approximately 550 m2. We discover on the ground floor, an entrance,

a  beautiful  kitchen,  a  double  living  room  with  fireplace,  a  dining  room  and  a

television  lounge.  All  rooms  open  onto  a  large  shaded  terrace.  On  the  1st  floor,

there  is  a  living  room with  fireplace,  two  en-suite  bedrooms and  a  bedroom with

independent access. On the 2nd floor a ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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